



35 nouveaux membres pour l'Armée du Salut de l'Oberland zurichois



© Heilsarmee Zürich-Oberland / Libre de droits

Lors de deux dimanches au mois de juillet 2023, le Poste d'Uster (ZH) a accueilli 32 personnes en tout dans son cercle d'amis et a nommé trois recrues.

Les majors Beat et Monika Schulthess, officiers de Poste de [Zurich Oberland](#), racontent : « Notre Poste se trouve dans une grande phase de restructuration. Le Poste est divisé en sept domaines ayant chacun un responsable. Les domaines suivants sont en train d'être mis sur pied : la **diaconie** avec différentes offres ; **l'école pour le ministère de délivrance et le combat spirituel** (*Schule für Befreiungsdienst und geistliche Kampfführung*) qui compte actuellement 200 élèves ; le **centre d'accompagnement spirituel Hesekiel**, qui compte 30 aumônières et aumôniers et qui fournit 11 000 heures d'accompagnement spirituel par an ; le domaine **services internes**, qui couvre une grande partie de l'administration ; le domaine **Poste** comprend l'entier du travail de paroisse ; le sixième domaine est **l'antenne de Pfäffikon**, et le septième domaine comprend notre **travail parmi les amis ukrainiens**.

Dans le nouvel organigramme, qui est en cours d'élaboration, les officiers de Poste sont eux-mêmes responsables des responsables des domaines. Malgré cette restructuration (ou peut-être plutôt en raison de celle-ci), nous vivons un autre développement dans notre Poste.

Le travail parmi nos amis ukrainiens s'est fortement développé sous la direction du couple de pasteurs ukrainiens Iryna et Slava. Ils font également partie du cercle d'amis de notre Poste. Depuis, 70 personnes environ participent à nos cultes en ukrainien. En outre, on compte aussi les cellules de maison, les cours Alphalive, les réunions de prière, les activités parmi les femmes ainsi que divers projets de diaconie ou d'accompagnement spirituel. Le travail parmi les Ukrainiens constitue une partie intégrante de notre Poste.

Grâce à l'étroite collaboration de ces sept domaines, les nouveaux membres se sont habitués à notre Poste. Ils sont maintenant encadrés et deviennent disciples.

Ce processus de renouveau a aussi donné naissance à un travail parmi les Kurdes. Des Kurdes participent aussi à notre culte du soir, qui a toujours lieu le mercredi, et la brève prédication est traduite en arabe ou en kurde et est transmise en direct jusqu'en Syrie. Ici aussi, des personnes se convertissent dans notre salle, sont guéries et libérées. Ce travail trouve son origine dans le domaine de la diaconie. Par la distribution de nourriture, le travail de rencontre de quartier et notre projet « Pain pour les personnes dans le besoin », des membres de la communauté kurdes sont venus à nos cultes et manifestations. En fonction des possibilités, ils sont également accompagnés sur le plan spirituel.

Nous remercions toute notre équipe pour son formidable engagement ! Nous remercions Dieu pour sa bienveillance ! »





Auteur

Les majors Beat et Monika Schulthess, Poste de Zurich Oberland

Publié le

26.7.2023